



5 Pièces

188 m²

Réf. N-40954

1 520 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité, au coeur de Cimiez! Venez découvrir ce magnifique 5 pièces traversant de 188 m² en parfait état dans un somptueux Palace Belle Epoque. Situé dans un environnement privilégié, son parc verdoyant et la présence d'une gardienne bienveillante promettent un cadre de vie harmonieux et sécurisé. En avant-dernier étage, il se compose d'une vaste entrée desservant 3 chambres et 2 salles d'eau avec wc, d'une cuisine entièrement aménagée et équipée, d'une double réception de 54 m² exposée plein sud avec vue sur le parc et un majestueux cèdre centenaire et d'une chambre de maître de 27 m² ...

Exclusive in the heart of Cimiez! Come and discover this magnificent 4 bedroom apartment of 188 sqm in perfect condition in a Belle Epoque Palace. Situated in a privileged environment, its leafy grounds and the presence of a caring caretaker promise a harmonious and secure living environment. On the penultimate floor, it consists of a vast entrance hall leading to 3 bedrooms and 2 shower rooms with wc, a fully fitted and equipped kitchen, a south-facing 54 sqm double reception room with views over the parklands and a majestic hundred-year-old cedar tree, and a 27 sqm master bedroom with a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

